

Staatskanzlei

Kommunikation

*Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch*

Medienmitteilung

Kanton Solothurn unterstützt Bevölkerung von Blatten

Solothurn, 10. Juni 2025 – Der Regierungsrat setzt ein Zeichen der Solidarität für die Bevölkerung von Blatten. Er beteiligt sich mit 100'000 Franken an der Sammelaktion der Glückskette.

Der verheerende Erdbeben in Blatten (VS) am 28. Mai 2025 hat nicht nur erhebliche Schäden an der Infrastruktur verursacht, sondern auch zahlreiche Menschen in ihrer Existenz bedroht. Viele Betroffene stehen vor der Herausforderung, ihr Leben neu aufzubauen. Die Glückskette hat in Zusammenarbeit mit lokalen Partnerorganisationen eine Sammelaktion ins Leben gerufen, um schnelle und unbürokratische Hilfe zu leisten. Der Kanton Solothurn beteiligt sich mit 100'000 Franken aus dem Swisslos-Fonds an dieser Sammelaktion. Damit möchte der Regierungsrat ein Zeichen der Solidarität setzen und einen Beitrag zur Unterstützung der von der Naturkatastrophe betroffenen Bevölkerung leisten. Die Mittel werden gezielt für Soforthilfemassnahmen, den Wiederaufbau und die Unterstützung der betroffenen Familien eingesetzt.

Weitere Auskünfte

Stefanie Gempeler, Leiterin Swisslos-Fonds, Departement des Innern,
032 627 28 17, stefanie.gempeler@ddi.so.ch